

Résolu: De souscrire audit rapport.

(k) Pour acheter des collets de caoutchouc, des cravates et des salopettes pour les pompiers.

(l) Pour opérer le virement de \$200 sur le crédit pour "Uniformes de Pompiers" et appliquer ce montant au paiement de l'augmentation de salaire de MM. A. Desrochers et Bruno Brunet.

(m) Pour payer les comptes en souffrance pour entretien de chevaux, au montant de \$1,154.10.

(n) Pour fournir des uniformes à 3 hommes employés dans l'atelier de réparations.

(o) Pour donner une police acquittée de \$1,000 à M. Thos. McMahon, ex-membre du corps de pompiers.

(p) Pour fournir des uniformes à certains officiers. L'étude desdits rapports est remise à la prochaine assemblée.

Commission de l'Aqueduc:

(q) Demandant un crédit de \$8,000 pour poser des boîtes de robinets d'arrêt aux endroits où l'on construit des trottoirs permanents.

Résolu: De recommander qu'un crédit de \$3,000 soit voté à cette fin.

Commission de l'Incinération:

(r) Demandant des crédits supplémentaires au montant de \$10,919.

Résolu: De recommander au Conseil de voter les montants suivants:

Balance d'une capacité de 20,000 lbs pour l'écurie de la rue Fullum	\$ 200
Fondation et toit pour cette écurie	250
Pour acheter 10 chevaux	2,250
Nettoyage des ruelles	1,000
Combustible	150
Courroie en cuir, 390 pieds de longueur	944
Total	\$4,794

Commission des Parcs et Traverses:

(s) Demandant un crédit de \$69,193.75 pour l'exécution de travaux permanents.

Résolu: De recommander que les crédits suivants soient votés:

Ile Sainte-Hélène.

Construction d'un abris \$1,000
Pour préparer un plan général d'amélioration à l'Ile Sainte-Hélène pourvu, néanmoins, qu'un concours public soit organisé pour la préparation dudit plan 1,000

Soumise une lettre de M. T.-A. Gauthier, commis en chef de la Cour du Recorder, recommandant de voter un crédit de \$50 pour envoyer un commis à Québec pour vérifier les comptes du Gouvernement pour l'entretien des prisonniers et des enfants internés dans les écoles de réforme.

Résolu: De recommander au Conseil de voter ce montant.

A la suggestion du Département en Loi, il est

Résolu: De recommander au Conseil de payer les jugements et les mémoires de frais suivants, savoir:

Israel Charbonneau vs Les Commissaires de Chemins à Barrières de Montréal et la Cité de Montréal en garantie	\$ 335.00
Frais payables à MM. Lachapelle & Archambault	137.50
Frais payables à MM. Laurendeau, Pelletier & Pelletier	56.90
Succession André Montrait.	
Frais payables à MM. Greenshields, Greenshields & Languedoc	66.70
Eustache Fortier.	
Frais payables à MM. Beaudin, Loranger, St-Germain & Guérin	76.20
John M. M. Duff.	
Frais payables à MM. Heneker & Duff	98.30

Resolved: To approve said report.

(k) To purchase celluloid collars, neckties and overalls for firemen.

(l) To vary \$200 from "Firemen's Uniforms and apply same to pay increase salary of Messrs. A. Desrochers & Bruno Brunet.

(m) To pay outstanding accounts for horsekeep, amounting to \$1,154.10.

(n) To supply with uniforms 3 men employed on the repair shop.

(o) To give a paid up policy of \$1,000 to Mr. Thos. McMahon, ex-member of the Fire Brigade.

(p) To supply uniforms to certain officers.

Consideration of said reports was deferred until next meeting.

Water Committee.

(g) For an appropriation of \$8,000 to put service boxes where permanent sidewalks are laid.

Resolved: To recommend that a sum of \$3,000 be voted for said purpose.

Incineration Committee.

(r) For supplementary appropriations, amounting to \$10,919.)

Resolved: To recommend that the following amounts be voted:

Scale of 20,000 lbs. capacity for Fullum st. stable	200
Foundation and roof for same	250
To purchase not less than 10 horses	2,250
Cleaning lanes	1,000
Fuel	150
Leather strap 390 feet long	944
Total	\$4,794

Parks and Ferries Committee.

(s) For an appropriation of \$69,193.75 for permanent works.

Resolved: To recommend that the following sums be voted.

St. Helen's Island.

Construction of a shelter \$1,000

To prepare a general plan for the improvement of

St. Helen's Island 1,000

Provided nevertheless that a public competition be organized for the preparation of said plan.

Submitted a letter from Mr. T. A. Gauthier, chief clerk, Records Court, recommending that an appropriation of \$50 be voted to send a Clerk to Quebec to verify the accounts of the Government, for the maintenance of prisoners in the Gaol and in the reformatory schools.

Resolved: To recommend to Council that said sum be voted.

At the suggestion of the Law Department, it was

Resolved: To recommend to Council to pay the following judgments and bills of costs, viz.:—

Israel Charbonneau vs the Turnpike Trust of Montreal and the City of Montreal in warranty	\$335.00
Costs payable to Messrs. Lachapelle & Archambault	137.50
Costs payable to Messrs. Laurendeau, Pelletier & Pelletier.	56.90
Estate André Montrait.	
Bill of costs payable to Messrs. Greenshields, Greenshields & Languedoc	66.70
Eustache Fortier.	
Bill of costs payable to Messrs. Beaudin, Loranger, St-Germain & Guérin	76.20
John M. M. Duff.	
Bill of costs payable to Messrs. Heneker & Duff	98.30